

Informationszeitung der aktion leben kärnten
Erscheint vierteljährlich
Der Verein aktion leben kärnten
finanziert seine Tätigkeit aus privaten
Spenden und Subventionen.
Der Verein ist weder parteilich noch
konfessionell gebunden.



P.b.b. 02Z032677M
Erscheinungsort Klagenfurt
Verlagspostamt Klagenfurt

Impressum:
Herausgeber, Eigentümer
u. Verleger

Verein aktion leben kärnten
Vorsitzende: Inge Rausch
Redaktion: Gunhild Weiss, Erika Brauner



Benediktinerplatz 10,
9020 Klagenfurt
Tel und Fax: 0463 54 3 44
E-Mail.: aktion.leben@aon.at
www.aktionleben-kaernten.at
Öffnungszeiten:
Mo, Mi, Do : 8.00 – 11.30

SPENDENKONTO
RBB Klagenfurt
Konto Nr. 38 8 36,
BLZ 39358

Parlamentarische Bürgerinitiative Mit Kindern in die Zukunft!

Für ein kinder- und elternfreundliches Österreich.
aktion leben ruft den **Nationalrat** auf, die gesetzlichen Grundlagen zu schaffen für:

- ✓ die Einrichtung eines öffentlich finanzierten Hilfsfonds für Schwangere in Not
- ✓ ständige Werbung für Schwangerenberatung
- ✓ vielfältige Unterstützungen für Eltern von Kindern mit Behinderung
- ✓ bestmögliche Kinderbetreuung: Wahlfreiheit zwischen inner- und außerfamiliärer Betreuung
- ✓ qualitätsvolle und leistbare Betreuungsplätze

Wenn Sie unsere Unterschriftenaktion unterstützen wollen:
Kommen Sie in unser Büro: Mo, Mi, Do, 8h-11.30h
Laden Sie den Unterschriftenbogen von unserer homepage unter links herunter.

 **aktion leben**
kärnten



P. b. b.

2/2008

 **aktion leben**
kärnten

Mit Kindern in die Zukunft

Parlamentarische Bürgerinitiative - Für ein kinder- und elternfreundliches Österreich



Sommer



Ilse Kleeberger

Weißt du, wie der Sommer riecht?

Nach Birnen und nach Nelken,
nach Äpfeln und Vergissmeinnicht,
die in der Sonne welken,
nach heißem Sand und kühler See
und nassen Badehosen,
nach Wasserball und Sonnencrem,
nach Straßenstaub und Rosen.

Weißt du, wie der Sommer schmeckt?

Nach gelben Aprikosen
und Walderdbeeren, halb versteckt
zwischen Gras und Moosen,
nach Himbeereis, Vanilleeis
und Eis aus Schokolade,
nach Sauerklee vom Wiesenrand
und Brauselimonade.

Weißt du, wie der Sommer klingt?

Nach einer Flötenweise,
die durch die Mittagsstille dringt:
Ein Vogel zwitschert leise,
dumpf fällt ein Apfel in das Gras,
der Wind rauscht in den Bäumen.

Ein Kind lacht hell, dann schweigt es schnell
und möchte lieber träumen.

Unser Lager ist geschrumpft
und bräuchte ein wenig Futter:

- ◆ Kinderwägen, Buggys, Umstandskleidung
- ◆ Baby- und Kinderkleidung bis Größe 116 -
insbesondere Strampler und Bubengewand sind rar
- ◆ Reisegitterbettchen, Gegenstände rund ums Baby



Ein großes Dankeschön

dem Geburtstagskind, das zu seinem 70iger die Aktion Leben auf die Geburtstagsgeschenkliste gesetzt hat. Mit den 500 € können wir viel Sinnvolles für unsere jungen Mütter erreichen. Vielleicht wäre das ja auch für Ihren runden Geburtstag eine Idee - wir würden uns freuen!

Ein ganz herzliches Dankeschön auch an die Familie, die anstatt Blumen die Kranzablöse der Aktionleben zugute kommen ließ. Diese Blumen haben es uns ermöglicht einer jungen Mutter den Start mit Ihrem Baby zu erleichtern.

SPENDENKONTO: RBB Klagenfurt
Konto Nr. 38 8 36, BLZ 39358

Sie erreichen das Team der Aktion Leben Mo, Mi und Do von 8.00 – 11.30 und unter Tel 0463 54 3 44. Darüberhinaus erreichen Sie die Leiterin der Aktion Leben Gundhild Weiss unter 0699 17 17 17 20.

Beratungstermine (Schwangerschaftskonflikt) können jederzeit vereinbart werden.

Flohmarkt

Samstag, 23. August 08
8 - 13 Uhr

9020, Benediktinerplatz 10 im Innenhof

Spielsachen, Babyphone, Kleidung, Bücher, Bilder, Kinderautositze,
Maxi Cosy, Baby- und Kinderbedarf, Krims und Krams

**Der Erlös des Flohmarkts kommt der
aktion leben kärnten zugute.**



**Um 10:30 Uhr kommt der Kasperle
für unsere Kleinen.**

Eintritt frei!

Für Getränke ist gesorgt. Kindersäfte gratis!

Wir freuen uns über folgende Flohmarktspenden:

Kindersitze, Spielsachen, Kinderfahrzeuge,
Gegenstände rund ums Baby und Kleinkind
Bilder, schöne Flohmarktware

Koffer packen



Liebe Freunde, jeder, der in diesen Sommermonaten auf Urlaub fährt, kennt das Ritual des Kofferpackens am Anfang und am Ende seiner Reise. Ich selbst musste heuer während eines wunderschönen Aufenthaltes in der Provence die Koffer sogar mehrfach ein- und wieder auspacken, da wir nicht weniger als fünf verschiedene Orte besuchten. Dabei machte ich eine unerwartete, doch höchst angenehme Erfahrung: an jedem Ort und mit jedem Mal des Kofferpackens ließ ich auch ein Stück der Anspannungen, Sorgen und

Nöte des Alltags zurück und hatte das Gefühl, nun viel weniger an "Ballast" in meinem Koffer zu haben. Zuletzt erschien mir das Gepäck viel leichter als am Beginn der Reise - ein neues, herrliches Gefühl der Leichtigkeit. Vielleicht sollten wir auch im heimischen Alltag noch viel häufiger den Koffer mit unseren Sorgen und Nöten aufpacken und so manches getrost dem Herrgott übergeben - um dann befreit und mit neuer Leichtigkeit durchs Leben zu gehen!

Für so manche unserer Mitmenschen ist ja der "Koffer des Lebens" ganz besonders voll und schwer bepackt. So wie für die Mütter, die wir in unserer täglichen Arbeit begleiten: Auch dabei heißt es Kraft und Gottvertrauen einpacken, Sorgen und Nöte auspacken und vor allem mit Vertrauen zupacken, wenn man einem Kind trotz widriger Umstände das Leben schenken will.

Daher bleiben wir natürlich auch weiterhin auf Ihre tatkräftige Hilfe und Unterstützung angewiesen, für die ich mich schon jetzt mit einem herzlichen "Vergelt's Gott" bedanken will!

Eine gute Heimkehr aus dem Urlaub und einen erfolgreichen Einstieg in einen "leichteren" Alltag wünscht

Ihre Inge Rausch
Vorsitzende



Unser MU-KI-WG Vogelhaus ist recht aktiv. Die zwei Sommerbabs von der Vorjahreszeitung sind schon wieder ausgeflogen.

In diesem Sommer wünschen Euch Mirja und Nadine fröhliche Sonnentage. Nadine macht der Kindergarten Spaß und die kleine

Mirja beschäftigt ihre Mama. Im Moment kommen die ersten Zähne und Krabbeln wird fleißig geübt. Es kann schon passieren, dass Mirja verschwindet und

unter dem Tisch herauslacht. In diesen Tagen bekommt das Vogelhaus zu unserer Freude wieder eine neue Bewohnerin.

Ich hoffe, es wird eine gute Zeit für sie bei uns sein. Sie freut sich auf ihr Baby, und wir freuen uns mit ihr.

Es braucht Zeit, um bei sich anzukommen, aufzutanken, und mit neuen Kräften wieder ins Leben zu gehen.

Ihre Gunhild Weiss

